



AUTORIDADES REGIONALES Y LOCALES INSPECCIONARON LA OBRA.

Cesfam de Catapilco está en su etapa final llegando al 99% de avance

El nuevo recinto posee una inversión de \$4.544.408.000 y beneficiará a cerca de 5 mil habitantes del sector.

Redacción
La Estrella Quillota-Petorca

Con un 99% de avance en su construcción, el nuevo Centro de Salud Familiar (CESFAM) de Catapilco se encuentra en su etapa final, consolidándose como una obra clave para fortalecer la red de atención primaria en la región de Valparaíso.

Esta semana el Subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, encabezó una visita técnica para inspeccionar el estado del proyecto, acompañado por el Delegado Presidencial Regional, Yalino Riquelme; la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero; y el Alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri.

El nuevo recinto representa una inversión de \$4.544.408.000 y beneficiará a cerca de 5 mil habitantes del sector, quienes contarán con una infraestructura moderna, segura y con altos estándares de calidad en la atención de salud.

El CESFAM contempla un edificio principal, viali-



DESPUÉS DE 7 AÑOS LA OBRA SE HACE REALIDAD.

dad interior, estacionamientos, recintos técnicos, áreas de apoyo y espacios equipados para el funcionamiento óptimo del personal.

La obra, construida en hormigón armado, fue diseñada con criterios de sustentabilidad, eficiencia energética y confort para usuarios y trabajadores. Asimismo, incorpora características sismo-resistentes, sistemas de evacuación y detección de incendios, accesibilidad para bomberos, y respaldo eléctrico y de agua potable, garantizando operatividad incluso ante emergencias. Durante la ins-

pección, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, destacó la relevancia del proyecto tanto desde lo social como desde lo técnico señalando que "este proyecto favorece una mejora ostensible en la calidad de la atención primaria para nuestros vecinos, pero también dignifica el trabajo de los funcionarios de salud, al entregarles infraestructura moderna, segura y adecuada para ejercer su labor. Esto es el reflejo de un Estado presente, que escucha, invierte y cumple para lograr una salud más resolutiva, cercana y humana".